



## La CDHEZ y CANACINTRA estrechan lazos de colaboración

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y la Arq. Sara Abigail Hernández Urenda, Presidenta de la Cámara Nacional de la Industria y la Transformación en Zacatecas (CANACINTRA) estrecharon lazos de colaboración para la promoción y difusión de los derechos humanos en el sector empresarial.

La Presidenta de la CDHEZ, manifestó que la firma de este convenio de colaboración es muestra del compromiso que se tiene entre ambas instancias para realizar actividades que coadyuven en la promoción de los derechos humanos y contribuir a mejorar el disfrute de los mismos.

Dimas Reveles indicó que en el Organismo Defensor de los Derechos Humanos tendrán a una institución aliada, para construir una Cultura de la Paz y respeto irrestricto a los Derechos Humanos entre las instituciones públicas, el sector empresarial y la sociedad en general.

Por su parte, la Arq. Sara Abigail Hernández Urenda, Presidenta de CANACINTRA Zacatecas, expresó el compromiso de sus agremiados para trabajar en el fortalecimiento del respeto a los derechos humanos, con acciones que contribuyan a una mejor sociedad, más allá de las obligaciones que tienen por Ley.